

む重点項目です！

地域づくり・まちづくりの推進

◎誰もが取り組めるスローライフ運動を推進！

★「ゆとり」「豊かな心」「環境保全意識」をはぐくむことを目的としたスローライフ運動を広めます。「食」「花」「健康」をテーマに活動している団体の活動をホームページや広報誌で紹介したり、誰もが取り組みやすいメニューを作成するなどして運動を支援します。

◎子育てや福祉を地域で支え合う環境づくり！

★地域の人たちとの協働によって、子育て中の親と子が地域の人たちや親子同士で交流できる場を増やします。

⇒今年度は、順次交流場所を拡大していきます。

★区で作成したビデオ「地域で支えよう！元気年齢」を活用し、在宅介護支援センターと連携して、地域で見守り支え合う介護活動の普及や啓発を進めます。

◎水と緑を生かした魅力づくり、愛着の持てる地域づくり！

★地域共有の魅力ある花壇づくりを進めます。その方法としては、小・中学校に花の苗の育成をお願いし、育った苗を町内会や老人クラブの皆さんに植えてもらうような制度を考えています。

⇒今年度は、地域に協力を呼び掛けていきます。

★「自然とより深くふれあえる場」を生み出すため、東屯田川遊水地の環境整備を進めます。

⇒今年度は、自然環境を壊さない整備のための環境調査を始めます。

◎区の歴史と文化の保存・継承！

★区民の皆さんの力で「北区歴史と文化の八十八選」の保存と活用を図っていくためのボランティア団体を組織します。

⇒今年度は、組織づくりに協力していただけるボランティア探しを始めます。

★区内の伝統文化を実践している団体の自主的な活動を下支えるために、情報提供や活動相談、周知活動の支援などを行います。

食と花でのまちづくりをテーマに、北24条の商店街や料飲店、および地域の町内会や学生グループなどが中心となって進める「スローライフイン24(ニーヨン)」。9月末までに、花フェスタ2.4や野菜の収穫祭などが行われる予定です。

区では、この取り組みに積極的に協力していきます。



家の周りを花で飾ったり、自分たちで育てた野菜を食べたりすることで、心に優しさを持ってぞうです。



子どもたちが北区の豊かな自然に親しむことで、健やかに成長してくれるんじゃないかしら。



「篠路子ども歌舞伎」



「新琴似歌舞伎」

素晴らしい北区の伝統文化をよく知ってもらうことで、もっと区に愛着がわくと思います。

